

# CHARLIE

de Fernando Hurtado

**LA COMPAÑÍA.** Fernando Hurtado es un bailarín y coreógrafo formado en danza clásica, contemporánea y jazz. Después de haber trabajado en compañías tan solventes como Transit, Danat Dansa, Carmen Senra, Alain Gruttadauria y Lanònima Imperial, Hurtado ha desarrollado una importante labor docente en España y Latinoamérica. Crea, finalmente, su propia compañía en el año 2000. En su trabajo, Hurtado ha apostado por la diversidad, colaborando con importantes grupos. Ha recibido asimismo diversos premios dentro y fuera de España.

**LA OBRA.** Tomando como referencia muchos aspectos de la vida de Charles Chaplin, *Charlie* presenta un espectáculo de danza-teatro donde se quiere llegar a la verdadera esencia de Chaplin como persona y como personaje. En este espectáculo la dramaturgia es sólo un hilo conductor que nos lleva de escena en escena, mezclando imágenes proyectadas en el espacio escénico con los intérpretes reales. Como el mismo Chaplin querría, la compañía pretende que el público ría, lllore y se emocione, para que cuando abandone el teatro todo o casi todo vuelva a ser nuevo. *Charlie* ha obtenido el Premio al Mejor Espectáculo de Danza FETEN 2012.

## COMPAÑÍA DE DANZA FERNANDO HURTADO

Dirección: Fernando Hurtado  
Coreografía: Fernando Hurtado y Cía Danza Fernando Hurtado  
Intérpretes: Inma Montalvo, Sergio Moya, Fernando Hurtado  
Nuria Estébanez, Pablo Lomba

danza / público familiar / 65 min

**¡ATENCIÓN AL  
CAMBIO DE  
HORARIO!**

octubre / domingo 27 / 12.30 h

CIA DE DANZA FERNANDO HURTADO  
presenta :

# CHARLIE

